

GRUPO I NO SE PUDO COLOCAR EL 10-0 EN EL MARCADOR

El Manchego Provencio le hizo "10" al Chillón

MANCHEGO PROVENCIO 10
CHILLÓN 0

Manchego Provencio: Fernando, Abel (m. 45), Julián, José Ángel, Jimena (m. 45), Oscar, Pedro (m. 60), Josele, Ferre, Comi (m. 55), Chinchí, Algaba, Josema (m. 65), Josema, Chema y Yeste.

Chillón: Román, Zarco, David M., Chema, Serrano, Miguel, Fran (m. 27), Felipe, Diego, David Navas, López y Tote.

Árbitro: Reneses Romero, asistido en las bandas por Santacruz Garrido y Almarisa Romero de la delegación de Alcázar de San Juan. Bien, partido de guante blanco en el que no tuvo nada que pitar. Amonestó al local Pedro y al visitante David Nieto.

Goles:

- 1-0 Minuto 2: Yeste.
- 2-0 Minuto 5: Josema.
- 3-0 Minuto 14: Yeste.
- 4-0 Minuto 41: Josema.
- 5-0 Minuto 46: Chema.
- 6-0 Minuto 59: Algaba.
- 7-0 Minuto 64: Yeste.
- 8-0 Minuto 85: Gabi.
- 9-0 Minuto 85: Chinchí.
- 10-0 Minuto 90: Gabi.

Incidencias: Tarde soleada y fría en el Municipal de Las Piñas. A pesar de esto presenciaron el encuentro unos 150 espectadores. Terreno de juego en buenas condiciones. La anécdota vino provocada al no poder colocar el décimo gol del Manchego en el marcador al faltar números. Presidió el partido el Presidente de la Federación Castellano-Manchega de Fútbol, Antonio Escobedo.

Rubén SAEZ
EL PROVENCIO

El resultado lo dice todo. Diez a cero. Sólo hubo un equipo ayer en el municipal de Las Piñas: el Manchego Provencio. Los ciudadrealeños del Chillón vinieron de turismo a El Provencio, plagados de bajas y se llevaron un saco de goles en un encuentro que desde el minuto uno hasta el noventa tuvo en los locales a los dominadores absolutos

consiguiendo su tercera victoria consecutiva en casa jugando una pachanga con público en la que les terminó saliendo todo.

Cuarenta segundos tardó el Manchego en hacer su puesta en escena ayer. Chema se fue de cuantos contrarios le salieron al paso y su centro fue rematado por Yeste, quien no supo definir frente a Román. Fue el aviso, después, pim, pam. Yeste no falló a la siguiente oportunidad y Josema sentenció el partido. Y sí, sentenció, porque en esos cinco primeros minutos ya se había visto la película del mismo. El Manchego infinitamente superior a un rival indigno de esta Primera División Autonómica, consciente de que a poco que pisara el acelerador endosaría una goleada a los de rojiblancos de Chillón. Y así, prosiguió el partido, los hombres entrenador por Pilar Sáiz, controlaban el partido, tocaban en defensa, en el centro del campo, y ya fuera por las bandas con Chema y Algaba, o con envíos a una defensa de juguete a la que Josema y Yeste sacaban una y otra vez que quicio, llegaban jugada tras jugada a la portería defendida por Román, quien fue el único de los de visitantes que demostró ser un jugador apto para esta categoría. Pues en otra de esas, en el minuto 15, Yeste resolvía otro barullo en el área ante la pasividad de su marcador poniendo el 3-0.

Un gol que enfrió el encuentro, los locales se bastaban con aguantar el balón y buscar con paciencia el hueco para apuntillar al Chillón, y éste se limitaba a defenderse, ya que ayer parecía que llegar al área del rival les había sido prohibido. Sólo un dato, en la primera mitad el bagaje ofensivo de los de Ciudad Real fue un disparo en el minuto 30 desde unos 25 metros que atrapó mansamente Fernando. Ante esto, el Manchego se animaba y como suele pasar en estos partidos con tanta superioridad, los jugadores se asocian, comienzan a lucirse, que si taconcitos, que si pases

al hueco, que si te tiro un caño, y poco a poco se plantaban en la portería rival, porque sus rivales por no hacer, ni metían el pie. Y en una jugada de estas al borde del descanso, Josema hacía doblete empujando sin oposición otro balón a las redes.

Si ya en el primer tiempo el Chillón se había mostrado como un equipo mediocre, en la segunda parte, el cansancio, la inexperiencia de los jugadores, muchos de ellos en edad juvenil debido a las bajas, hizo que tratará de defenderse como "gato panza arriba", más pendientes del árbitro y su reloj que del partido. Y como "a perro flaco todo son pulgas", pues en la primera llegada por banda izquierda Algaba centró al segundo palo y Chema con un cabezazo inapelable hacía la manita. El propio Algaba 10 minutos después en una jugada "marca de la casa" conseguía con un espectacular zapatazo el sexto. El público se divertía y se aburría a la vez, porque, sinceramente, no había rival. Entonces vinieron los cambios en los locales, sustituciones por cierto, que no bajaron el nivel del equipo; Julián se sumaba al ataque por la derecha desde la defensa, Oscar manejaba a su antojo el centro con Chinchí y Gabi bregaba en punta con acierto y así llegó el vendaval de goles, Yeste hacía el séptimo, Gabi el octavo, golazo, por cierto, Chinchí el noveno y de nuevo Gabi cerraba la cuenta en el descuento.

En definitiva partido de guante blanco para los provencianos que les hace subir un peldaño más en la tabla. Ayer por fin, en Las Piñas los aficionados locales vivieron un partido relajado. Ahora espera el comprometido partido del próximo domingo frente al Atlético Teresiano en Malagón, uno de los rivales directos de la liga del Manchego. Sin duda, será otra historia a la de este Chillón, que o mucho cambia con respecto a hoy o el año que viene jugará en Segunda Autonómica.

El Pedroñeras superó con creces al "gallito" Manchego (3-1)

C.D. PEDROÑERAS 3
MANCHEGO C.F. 1

C.D. Pedroñeras: Maxi, Rubio, Quique, Ladis (Mata, m. 61), Roberto, J. Carlos, Garci (Hugo, m. 83), Frito, Jorge (Juan, m. 66), Mara y Mansilla.

Manchego C.F.: Escobar, Javi Nume (Moto, m. 80), Luján, Pinto, Chon, Juan, Alex, Castellanos, Pedro, Paco y Rubén (Amorec, m. 66).

Árbitro: Cantero Galiano, bien en líneas generales, señaló faltas insistentes sin perjuicio para ningún equipo. Autoritario y bien en la aplicación de la ventaja. Amonestó con tarjetas amarillas a los locales Quique, J. Carlos y Garci, y a los visitantes Pedro, Chon, Alex, Rubén y Paco. Y con tarjeta roja directa al visitante Pinto.

Goles:

- 0-1 Minuto 44: Castellanos.
- 1-1 Minuto 48: Garci.
- 2-1 Minuto 67: Juan.
- 3-1 Minuto 86: Hugo.

Incidencias: Encuentro disputado en el Estadio Municipal de Las Pedroñeras. Unos 400 espectadores.

Felipe CALVO
LAS PEDROÑERAS

Buen comienzo, lo bordaban los chicos de Guillermo Alcazar, y los ajeros con muchos apuros apenas si podían frenar los auténticos ataques visitantes. Los causantes fueron Pedro y Castellanos repartiendo balones en todas direcciones, y todo porque el Frito no encontraba sitio, luego Mara se adelantaba en expreso obligando a Jorge y Mansilla a un trabajo doble, pues ambos jugadores no pudieron elaborar ninguna jugada por las bandas. Esto obligaba al Pedroñeras a forzar el juego sólo por el centro,

el eje Frito-Mara-Garci, no suponía ningún peligro a los buenos defensas Pinto y Chon, que no dejaron fisuras por donde inquietar al meta Escobar.

Corría el minuto treinta cuando Alex deja el balón a Paco que su disparo lo para en dos tiempos Maxi, a los treinta y seis, Jorge sólo manda el balón fuera, dos minutos más tarde Mansilla a las manos de Escobar y a dos minutos para el descanso Castellanos fusila el gol a un buen servicio de Rubén. Gol muy mal llegado pues la ventaja había que decidirla en la caseta. El segundo tiempo fue otra cosa, ya de salida el delantero Garci batía al meta Escobar y ponía más incierto el resultado final del partido.

Había que dar un poco oxígeno al ataque local y Juan salta por Ladis, y en su segunda intervención marca el 2-1 al aprovechar un rechace del portero, gol que volvió a darle alas al Pedroñeras que se hacía con el partido pues perdió gas el equipo del Ciudad Real.

Pero nada más lejos de la realidad, la máquina manchega empezó de nuevo a funcionar y acorralaron a los locales en su campo, dos ocasiones para el empate, dos auténticas paradas de Maxi a sendos disparos de Pedro y Castellanos cuando se cantaba el gol, se veía el empate, apuros para los ajeros que toman la decisión del cambio, Hugo salta con misiones de frenar a los que bombeaban los balones al área local.

Y lo que son las cosas, Hugo sería el que sentenciaría el partido al aprovechar un rebote del balón a sendos tiros de Mara y Mansilla, cuando más dominado estaba el equipo en uno de los contragoles llegaría a conseguir un resultado que por lo visto en el terreno nos parece un poco excesivo.

En suma un bonito partido con dos equipos que buscaron con cierto descaro el triunfo y que éste se decidió a base de buen juego y unos contragolpes que dieron con el premio a la mejor precisión a costa de la buena forma y posición de los ciudadreños.

DESTACADOS

Destacados Pinto-Chon-Alex y Pedro por los visitantes y a Roberto-J. Carlos y sobre todos a Maxi que en tres ocasiones salvó a los ajeros de otro resultado.

MIGUELTURREÑO 1
BELMONTE 1

Miguelturreño: Goyo, Valentín (Molino, m. 61), Chocano, Goyo, Fernando, Rafa, Javi Torres, Ramón (Victor, m. 79), Jaime (César, m. 57), Pitu y Poblete (Manu, m. 57).

Belmonte: Javi, Narvaéz, Rober, Torralba (Raúl, m. 57), Roberto, Alfonso, Mariano (Kubala, m. 68), Luis (Alvaro, m. 90), David, Nacho (Nacho, m. 86) e Ivan.

Árbitro: Sevilla Calixto, ayudado por Lezcano, Villalba y Abieter González. Enseñó tarjetas amarillas al Miguelturreño Javi Torres, Ramón y doble amarilla a Chocano siendo expulsado. Por el Belmonte vieron la amarilla Rober, Roberto y Luis.

Goles:

- 1-0 Minuto 31: Fernando.
- 1-1 Minuto 39: Nacho.

Incidencias: Partido de la 14ª jornada. Floja entrada, 150 espectadores y desde el 68 se jugó con luz artificial.

Arrancó un punto un ordenado Belmonte en Miguelturra

S.E.L.
MIGUELTURRA

El Miguelturreño en un gran primer tiempo no supo resolver el partido a pesar de que dispuso de varias ocasiones. En el minuto 6 Pitu dispara y despeja un defensa, en el 11 Pitu lanza al larguero, en el 18 Javi Torres cabecea al poste, en el 19 Poblete no aprovecha un buen pase de Ramón, en el 33 dispara fuera en una clara ocasión, en el 42 Jaime dispara de bolea saliendo por encima del larguero y en el 47 falta

que lanza Poblete y Jaime cabecea a la cruceta rematando después Goyo echando el balón fuera.

SEGUNDA PARTE

En el segundo período se empezó bien y se dispuso de dos claras ocasiones una de Pitu y otra de Jaime solo delante del portero que desvía a córner. Pero después aunque se hicieron los cambios rápidos, el Miguelturreño quería pero ya no podía. A partir del minuto 72 se que-

dó con un jugador menos y después el Miguelturreño con más corazón que cabeza se volcó al ataque dejando huecos en defensa que pudo aprovechar el Belmonte para conseguir algún gol. El Miguelturreño en los últimos diez minutos solo llegaba al área con balones aéreos que eran fáciles de despejar por la fornida defensa belmonteña. El Miguelturreño aunque hizo una buena tarde de fútbol dejó escapar los puntos que le habían sido muy necesarios para acercarse a los puestos de cabeza.